



LA ASOCIACIÓN METEOROLÓGICA ESPAÑOLA (AME)

Asamblea General Ordinaria 29 de abril de 2021

En abril de 2019, una nueva Junta Directiva (JD) tomó el relevo para continuar las actividades de la asociación:

- La celebración de las Jornadas Científicas
- La revista Tiempo y Clima
- Posicionamiento de la AME en las Redes Sociales
- Los concursos fotográficos

Iniciar o retomar otras actividades:

- El Aula Morán
- Revista científica
- Convenio con AEMET
- FLISMET (Federación Latinoamericana e Ibérica de Sociedades de Meteorología)

Jornadas Científicas

La primera decisión que había que tomar se correspondía con el lugar de celebración de las Jornadas Científicas, previstas para el primer trimestre del año 2020. La decisión final se inclinaría sobre la ciudad de Granada al poder contar con patrocinio en esos momentos.

En 2020, ante la situación sanitaria, se optó en un primer lugar pasar las Jornadas Científicas a noviembre, pero la evolución de la pandemia nos obligó a tomar la decisión de suspender el evento en ese año (tras acuerdo con la Asociación Portuguesa).

La revista Tiempo y Clima

La Junta Directiva quiere reconocer, una vez más, el trabajo realizado por los componentes de redacción de la revista, y en especial a su director José María Sánchez Lahulé.

Se ha conseguido que la revista continúe publicándose cada trimestre, pero en 2020 hubo que adoptar una medida que no queríamos ninguno, se dejó de imprimir y enviar a los domicilios de los asociados por falta de importe suficiente en la tesorería de AME, pasándose una publicación por medios telemáticos.

La JD no descarta volver a la impresión en papel siempre que pueda asumirse este gasto.

Posicionamiento de la AME en Redes Sociales

La Junta Directiva debe agradecer los esfuerzos a César Zancajo, Amadeo Uriel, Javier Martínez por conseguir que la AME haya estado presente en las redes sociales y sus números vayan elevándose. Y en la actualización de la web, que también ha sido un hito importante con la subida y clasificación de documentación.

A 31 de marzo de 2021, en Twitter tenemos 3.422 seguidores (+7.1 %) con 215 000 impresiones, 925 seguidores en Facebook (+6.0 %) con 2016, 327 seguidores en Instagram (+36.3 %), 102 suscriptores en YouTube (+21.4 %) con 20112 visualizaciones,1455 seguidores en Linkedin (+41.5 %) con 367 visualizaciones y 29 seguidores en Telegram (93.3 %).





Este trimestre se ha marcado en marzo, en la página web, un máximo mensual con 48818 visitas.

Los concursos fotográficos

La labor desarrollada por Fernando Bullón, en los concursos fotográficos es admirable porque su responsabilidad en esta comisión cumple más de una década. Desde la JD queremos mostrar nuestro agradecimiento y enhorabuena por la buena acogida que este tipo de concursos con la continua e importante participación de aficionados.

El Aula Morán

Se ha retomado la actividad del *Aula Morán*. Aunque la idea inicial era desarrollarla en un formato presencial, la situación sanitaria nos ha obligado a realizarla por videoconferencia. Comenzamos en marzo, y se han presentado tres ponencias: La Presentación de la Asociación, La concentración diaria de precipitación y ¿Fue realmente excepcional la tempestad de nieve Filomena?

El nuevo formato ha tenido muy buena acogida. Se intentará que se puedan realizar en formato mixto.

La revista científica

El proyecto de la puesta en marcha de la edición de una revista científica comienza en la JD anterior. Es un proceso ambicioso, y además las asociaciones meteorológicas importantes cuentan con esta actividad.

Durante estos dos años, Fernando Aguado como responsable de esta comisión se ha esforzado para completar un buen proyecto, pero al carecer de recursos económicos propios la AME está paralizado hasta conseguirlos.

Este proyecto se ha preparado junto con la Asociación Portuguesa, y por eso se ha incluido en el orden del día el punto 5. Se solicitará a la Asamblea General la autorización para formar la Comisión Mixta Hispano-Lusa de servicios editoriales.

El convenio con AEMET

Se han mantenido diferentes reuniones con la presidencia de AEMET pero todavía no se ha llegado a un documento definitivo.

FLISMET (Federación Latinoamericana e Ibérica de Sociedades de Meteorología)

José Luis Sánchez, es el actual presidente de la FLISMET. Se ha celebrado a medidos de marzo la Asamblea General y la contribución principal de la AME ha sido en el proyecto de un Plan Estratégico y en el de impartición de cursos. Agradecimientos especiales a José Luis ya Fernando por el desarrollo de la Asamblea General y por el formato por videoconferencia.





ACTIVIDADES PREVISTAS A DESARROLLAR EN 2021 POR LA JD DE LA AME

- Edición trimestral de la Revista Tiempo y Clima en versión digital.
- Concursos trimestrales y anuales de fotografía.
- Incrementar el número de asociados.
- Incrementar el número de socios corporativos con el fin de consolidar el presupuesto y otros proyectos.
- Potenciar las visitas a la página web.
- Presencia activa en redes sociales: Twetter, Facebook, Linkedin, Instagram, Telegram y YouTube.
- Implantación reuniones telemáticas.
- Archivo digital de la documentación.
- Actualización de datos de los socios en la base de datos.
- Actividades online: Aula Morán, entrevistas, tutoriales.
- Firma del convenio con AEMET.
- FLISMET: presidencia, grupos de trabajo en que participamos (plan estratégico, estatuos y formación)
- Participación en proyectos en África
- Jornadas Científicas (incertidumbre en su celebración)
- Apoyo a la rehabilitación de la Torre del Retiro